

4. Jänner 2006

Niederösterreichischer Anzeiger unter Jahresrückblick 2005

Groß-Enzersdorf

>> **Protestaktion:** Dem drohenden Entschwinden der Lebensqualität im Bereich der geplanten S1 gedachte die Bürgerinitiative Marchfeld Groß-Enzersdorf (BIM). Unter dem Motto „Tod der Lebensqualität“ stellten die Aktivisten weiße Kreuze rechts und links der Straße auf, wo die Autobahntrasse im Bereich des jetzigen Kreisverkehrs gebaut werden soll. Die Kreuze wurden allerdings bereits kurze Zeit später von Vandalen wieder umgeschmissen.



Die Aktivisten der Bürgerinitiative schlugen weiße Kreuze ein. Foto: Archiv